

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

IEEM

Ha hecho muy bien el Instituto Electoral del Estado de México en organizar el Curso de Formación Especializada para prensa, a fin de despejar dudas de periodistas sobre la elección extraordinaria del 1 de junio, para renovar el Poder Judicial, porque la verdad, sobran las dudas en el gremio. Y es que, en este curso que se ha impartido ya en diversos puntos de la entidad y este martes se realizará en Tlalnepantla, se brindará información importante para la realización de notas, entrevistas, sobre la organización y características de la elección del 1 de junio próximo, qué se puede publicar y qué no. Funcionarios electorales del IEEM y especialistas en este tema, brindarán la información y disiparán dudas, lo cual se agradece, porque sí hay mucha confusión.

La gobernadora **Delfina Gómez** recibió al boxeador **Julio César Chávez** en la Casa del Pueblo, llamado antes Palacio de Gobierno, y se les ve felices en las fotos. En sus redes sociales, la gobernadora subió fotos en donde muestra a **Julio César Chávez** los murales y salones con los que cuenta la sede del Poder Ejecutivo estatal, así como los reconocimientos que ha recibido por parte pueblos originarios y de la ciudadanía mexiquense. Sin duda el boxeador **Julio César Chávez** y la gobernadora **Delfina Gómez** son personas sencillas, que ojalá logren su objetivo de fomentar el deporte y combatir las adicciones en el Estado de México. El secretario de Gobierno **Horacio Duarte** estuvo con la gobernadora en esta visita del pugilista. **Gómez Álvarez** señaló en sus redes sociales, que siempre será bienvenido el campeón **Julio César Chávez** al Estado de México. Y sí, el pugilista es un hombre muy querido en todo México.

El líder del PAN mexiquense **Anuar Azar Figueroa** anda muy movido por diversos municipios mexiquenses en reuniones con la militancia, lo mismo que la líder estatal del PRI **Cristina Ruiz**, quien estuvo en tierras texcocanas, en donde pidió al gobierno federal mejorar el abasto de medicamentos.